

Développement de l'aviation

Depuis toujours l'être humain a essayé d'imiter les **oiseaux** pour voler.

Au 18ème siècle (1783) il a volé pour la 1ère fois à bord d'une **montgolfière**.

En 1900 Monsieur Graf Zeppelin a construit un **dirigeable** avec un réservoir à gaz.

Depuis le milieu du 20ème siècle, on utilise les **hélicoptères** pour le travail ou les sauvetages qui sont difficiles d'accès.

De même, les **avions de lignes** ont été développés au 20ème siècle. Ils sont devenus un moyen de locomotion indispensable dans notre monde moderne.

En 1981, a eu lieu le 1er vol d'une **navette spatiale (Spaceshuttle)** dans l'espace. Aujourd'hui on peut même voir de riches touristes de l'espace qui accompagnent les navettes et qui veulent voir la Terre vue de là-haut,

